

Ministerio del Medio Ambiente abrió proceso de certificación ambiental para establecimientos educacionales 2025

En la costanera de la localidad de Bucalemu, comuna de Paredones, se efectuó la ceremonia de lanzamiento del proceso de acreditación 2025 del Sistema Nacional de Certificación Ambiental de Establecimientos Educacionales (SNCAE), mediante el cual los centros educativos de todo el país pueden obtener un sello ambiental.

La actividad fue presidida por la Seremi del Medio Ambiente de la región de O'Higgins, Giovanna Amaya, participando también el alcalde de Paredones Antonio Carvacho, el Jefe del Departamento de Educación Ambiental del Ministerio del Medio Ambiente, Roberto González; representantes del Proyecto GEF "Gobernanza Marino Costera del Ministerio del Medio Ambiente, Subpesca y Sernapesca", docentes de Pichilemu y Paredones, profesionales de la repartición ambiental y vecinas y vecinos del sector.

La Seremi Amaya, señaló que "nuestro enfoque como Gobierno es impulsar la educación ambiental en todos los niveles, en ello es clave la labor que cumple este programa en todos los territorios. Es imperioso que los establecimientos educacionales, fortalezcan sus prácticas medioambientales y se conviertan en referentes para sus comunidades, sobre todo, ante los grandes desafíos que enfrentamos por el cambio climático. En ese sentido, hacemos un llamado a que participen del Sistema de Certificación que dispone el Ministerio del Medio Ambiente, que es una gran instancia de aprendizaje y de gestión para potenciar la educación ambiental en nuestro país, en línea con nuestro programa de Gobierno Ecológico".

Los establecimientos educacionales que estén interesados en revalidar su certificación o inscribirse en el sistema, tienen plazo para inscribirse hasta el 26 de marzo en la plataforma

<https://sncae.mma.gob.cl>

"El SNCAE es un programa de alta valoración en las comunidades educativas de nuestra región, pues invita a los establecimientos educacionales a ser agentes activos en sus comunidades, a involucrarse en la resolución de los problemas ambientales y a construir una sociedad más resiliente frente a los grandes desafíos que tenemos", destacó la Seremi Amaya.

Recordemos que el SNCAE es un sistema voluntario que entrega una certificación a los establecimientos educacionales —escuelas, colegios, liceos o jardines infantiles— que implementan exitosamente estrategias de educación ambiental en sus comunidades escolares, contribuyendo con ello, a la construcción de una cultura ambiental en el país. A 22 años de su lanzamiento, actualmente son 2.450 los establecimientos educacionales que tienen una certificación ambiental vigente, con un 58,8% de

ellos certificados en nivel de excelencia.

Taller Educativo

A primera hora de la mañana, profesionales del Ministerio del Medio Ambiente, con el apoyo de la Corporación Parque Punta Lobos y la Escuela del Océano, además del equipo GEF Gobernanza Marino Costera del MMA, Subpesca y Sernapesca e implementado por FAO, impartieron un taller de capacitación para los docentes de la escuela Unión de Mujeres Americanas de Bucalemu, asistiendo edu-

cadore de las comunas aledañas, donde se les informó todos los detalles del proceso de acreditación del SNCAE, y se les ofreció una charla sobre ecosistemas marino-costeros y su cuidado. Para luego realizar un recorrido por la Escuela, centro educativo que se destaca por impulsar iniciativas ambientales que les han permitido obtener el nivel certificación de Excelencia Ambiental, recibiendo un reconocimiento por esta labor por parte de las autoridades presentes en la ceremonia de lanzamiento del SNCAE 2025.

